

## 令和元年度 第2学期 終業式 式辞

おはようございます。校庭の木々も葉を落とし、すっかり冬の装いとなりました。今年は冬が来るのが例年よりやや遅かったようですが、雪国ではすでに雪景色のようです。

今日が吹上北中学校の令和元年度第2学期の終業式です。この終業式を無事迎えることができましたことを皆さんに感謝し、共に喜びたいと思います。ありがとうございます。

今学期も、北翔祭、合唱コンクール、地域貢献などで「開校38年目の伝統と歴史を引き継ぎ、吹上北中をリードしてくれた3年生、ありがとうございます。

そして、その3年生から、生徒会や部活動でこの吹上北中を引き継いだ1・2年生も、新人戦での活躍、そして第38期生徒会の自治的活動など、ワンランク上の吹上北中創りのために活躍する姿を頼もしく思います。

さて、「4年に一度じゃない、一生に一度だ」「ジャッカル」「笑わない男」「にわかファン」そして大賞に輝いた「ONE TEAM」、今年の「新語・流行語」30作品の内、5つもノミネートされた「ラグビー・ワールドカップ」で盛り上がった2学期でしたが、皆さんの今学期1番の盛り上がりは何だったのでしょうか。

皆さんも知っているように、目標のベスト8入りを果たした、ラグビー日本代表の「桜の戦士」たちは、この結果を手に入れるために、前回大会の2016年からの4年間、多い年で年間200日を超える合宿を積み重ね、実力と自信を養ってきたそうです。

実際、最終的に代表に選ばれなかった選手も含め、自分たちが重ねてきた努力や汗、そして涙によってチームスローガンである「ONE TEAM」となり、今回の快挙に結びついた、とジョセフHCも大会を振り返っています。

何事も『努力は裏切らない』『継続は力なり』ですね。

同じようにこれまで努力してきた3年生は、きっと数か月後、大きな喜びを手にすることだと思います。最後まであきらめず、自信をもって進路決定に向かって下さい。

さて、明日から、1月7日までの14日間の冬休みが始まります。

先週ははじめから、インフルエンザが流行しています。くれぐれも健康に十二分に留意してください。

そして、安全面では、何と言っても本校の重点課題「自転車事故の絶無」です。自分が事故を起こすと思って自転車を運転する人はいません。しかし、事故と常に隣り合わせであることも事実です。交通ルールを守り、交通事故防止5つの行動「もしかして」「とまる」「みる」「まつ」「たしかめる」を徹底して、事故を起こさない、事故に遭わないようにしてください。

そして、これまでに学校で実践してきた「凡事徹底」を冬休み中も、続けて実践しましょう。

また、決めたことを必ずやり抜くことができるようになるために、いつもの「3つの実践行動」を忘れないでください。

生活の基本は、あいさつ、返事、そして、脱いだ履き物を揃える の3つです。

新年1月8日の始業式を再び皆さんと共に迎えることができることを願い、令和元年度鴻巣市立吹上北中学校第2学期終業式の式辞といたします。

令和元年12月24日

鴻巣市立吹上北中学校長 関根 茂夫